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李大霄为什么说股票要低吸：股票里的逐步低吸
是什么意思-股识吧

一、关于股票，高抛低吸，是什么意思

高抛低吸是做股票的核心秘诀。
素人妇孺耳熟能详，但知其精义者鲜！高氏股经中做如下解。
高抛低吸当分成高，抛，低，吸，四字读。
高，相对低来说，是指高位，即顶部。
抛，是讲卖出股票的动作低有低价格，低位的意思，但是真正的意思是低位，就是
底部的意思。
吸，是一种买入的动作，因为底部人气低迷，交投惨淡，成交量一般很小，所以用
吸，而不是大口的喝。
吸，像吸管吸奶茶一样，像蚊子吸血一样，很享受，很残忍。

二、基金为什么都在跌，它受什么影响？受股市影响吗？

如果是股票型基金：风险跟买股票一样的。
大盘下跌时，风险甚至比股票大。
股票型基金，基本上跟大盘走势一致。
要是能买上一只跑赢大盘，已经很不错的。
所谓的“潜力基”，是需要个人操作的。
因为，股票型基金，与大盘走势一致。
如果不做差价，2022年几乎必亏，因为大盘跌了14%。
所以，股票型基金必须要高抛低吸。
建议用大盘周K线MACD指标操作，金叉申购、死叉赎回。
但基金的手续费往往很高的，一般要1.2%，甚至1.5%。
做差价的成本太高。
股票型基金中，也要分的，像ETF，属于指数型基金，完全跟大盘同步。
可以跟股票一样买卖，手续费很便宜的，一般都是万分之几，而不是百分之几。
可以做差价。
（有时候，你会听到ETF套利，但实际操作中一般要300万以上才可以，国泰君安
的套利通一年最多14%左右。
这个属于无险套利。
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跟普通的基金操作不一样。
） 如果是开放式基金，就是LOF基金，那要看这个基金是做什么股票了，有时候是
大盘股、有时是小盘股。
但这些的实际操作意义并不大。
因为，接下来是大盘股行情，还是小盘股行情，谁也不知道的。
唉，你看我写了这么多，给点分吧。
这可是全部原创。

三、股市婴儿低是什么意思

李大霄提出目前点位是股市蓝筹股的婴儿底

四、股票里的抛高吸低是什么意思？

应该叫高抛低吸，不是抛高吸低。
“高抛低吸”是市场上广大众多股评家和业余写手们经常放在嘴上说的词语，然而
实战中，“高抛低吸”是真正业余水平的体现，真正的职业高手，是绝对不会高抛
低吸的。
因为，职业高手只参与右侧交易。
何谓“左、右侧交易”？在股价上涨时，以股价顶部为界，凡在“顶部”尚未形成
的左侧高抛，属左侧交易，而在“顶部”回落后的杀跌，属右侧交易。
在股价下跌时，以股价底部为界，凡在“底部”左侧就低吸者，属左侧交易，而在
见底回升后的追涨，属右侧交易。
有时同样一个价位，却有左侧交易与右侧交易之区别。
左侧交易是业余水平标志，而右侧交易是专业水平证明。
左侧交易（高抛、低吸）中的主观预测成分多。
右侧交易（杀跌、追涨）则体现对客观的应变能力。
专业高手既不做“左侧交易”，也永远不追求”抛在顶部、吸在底部”的神仙境界
交易。
在实战中，追求逃顶抄底试图买在最低价，卖在最高价，是最愚蠢的表现，职业高
手绝不会在股价没有形成上攻动力前，由于主观性的因素而随意买入，也不会因害
怕涨幅过大，而随意卖出，职业高手的买卖依据是目标股只有无继续上攻的动能，
一旦股价有调整要求，立即出仓，以避免股价调整而带来的不必要风险，一旦股价
形成连续上攻的预兆，便大胆买入，实战来不得半点马虎。
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“高吸低抛”真正的含义究竟是什么？“高”不是指绝对意义上的高，而是相对意
义上的，高是相对于底部而言。
职业高手从不轻言抄底，但股价在波段的底部区域徘徊时，只能跟踪而不能随意主
观性地抄底，一旦目标股只形成攻击形态，具备强攻之必涨条件之后再进场，此时
股价相对于原始底部，已经是“高”了，然后入场，避免了股价趋势不明风险。

五、股票里的逐步低吸 是什么意思

就是说股票睁下跌被套，但还不能确定已跌到底位，所以以逐步在低位加仓，逐步
的意思就是分多次买入

六、股票中的高抛低吸是什么意思？

理论上不能，现在股票市场都是T+1的形式，但可以通过操作进行T+0，例如：以
前你10元买入的，今天上午在15元抛出，下午又在9.5元再次买进，你今天就等于做
了个T+0. 希望我的回答能给你带来帮助

七、回购股票是什么？为什么会提高每股收益和公司的股票价格
？

就是大股东将市场上的流通股用现金买回后注销，这样一来，公司的总股本就减少
了，在业绩不变的情况下，自然就每股收益就增加了，而每股的含金量也增加了，
所以股票价格就提高了。

八、李大霄在股市说了几个底

市场底，婴和底，钻石底，每次暴跌都会出来鼓舞散户士气。
当散户士气高涨加仓时，机构顺势跑路。
其实股票这东西没有底也没有项，一级市场原始股价就是1元1股，二级市场几块几
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十几百的股都有，这种股票除非跌到2元以下，否则不存在底部一说。
要真说股票跌到底了，那就是ST了

九、婴儿底 李大霄 是什么意思

婴儿底，顾名思义，婴儿是需要抱着的。
在股市出现婴儿底时，这种底部是权重股见底所致，权重股经过一系列拉升、震荡
，从而使中小创板块的股票形成阶段性底部，中小创板块的股票，形成的这种底部
不是估值超跌形成的，属于反复的震荡，配合权重板块，主力资金不断的进行高抛
低吸形成，所以在你持有低价筹码时，尽可能抱住你的股票，坚持持股，不要轻易
放弃低价筹码。
在这种婴儿底的形成阶段，尽可能高抛低吸，降低自己筹码的成本。
在市场进入缩量时代（沪深成交额不超万亿的情况下）不建议抱着蓝筹股，因为资
金量无法支撑蓝筹板块的大幅上涨。
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